

SE INICIA EL PROCESO DE FUSIÓN ENTRE LAS CAJAS RURALES DE TOLEDO Y CIUDAD REAL

# Relevo en el liderazgo financiero de la región

Con el apellido de Rural, el nombre probable será el de Castilla-La Mancha: la Caja Rural de Castilla-La Mancha nacerá fruto de la fusión de las cajas rurales de Toledo y Ciudad Real, proceso ya aprobado por ambos Consejos Rectores y presentado al Banco de España y al Gobierno regional. Y en el nombre van las intenciones: convertirse en la entidad financiera de referencia de Castilla-La Mancha. Si todo sale conforme a lo previsto comenzará a operar en noviembre de este año y se convertirá en la segunda mayor caja rural del país por beneficios y en la cuarta por tamaño.

PRADO LÓPEZ GALÁN



De izda. a dcha.: Rafael Martín Mojero, director general de Caja Rural de Toledo; Luis Díaz Zarco, presidente de Caja Rural de Ciudad Real; Andrés Gómez Mora, presidente de Caja Rural de Toledo, y Miguel Ángel Calama, director general de Caja Rural de Ciudad Real. FOTOS: M.A. SÁNCHEZ DE LA MORENA

**E**n noviembre de 2010 podrá estar operando la Caja Rural de Castilla-La Mancha, que con un balance de más de 4.700 millones de euros, una plantilla de 1.131 trabajadores, unas 300 oficinas abiertas y una cartera de clientes de más de 250.000 será la segunda mayor caja rural del país por beneficios y la cuarta por tamaño.

Con la ambición de convertirse en la entidad financiera líder de y en Castilla-La Mancha (insinúan los

promotores de la fusión que las absorciones de CCM por Cajastur y de Caja Guadalajara por Cajasol deja un importante hueco de mercado), las Cajas Rurales de Toledo y Ciudad Real han iniciado un proceso de fusión que abordan "con una grandísima ilusión", en palabras del presidente de la entidad toledana, Andrés Gómez Mora, quien matiza que "es un proyecto que inicia su andadura legal. Creemos que va a ser muy importante para el desarrollo presente y, sobre todo, futuro

de nuestra Comunidad Autónoma. Es necesaria la implantación de una fuerte entidad financiera autóctona y nosotros somos capaces de convertirnos en la única y verdadera entidad de referencia en Castilla-La Mancha".

Gómez Mora matizaba que esta unión no surge de la necesidad, sino de la oportunidad, y aseguraba que "este proyecto es posiblemente el más sólido de los que hay en el panorama cooperativo de crédito español. Tenemos fuerza, tenemos músculo y no vamos a recurrir a ningún tipo de ayuda estatal, ni europea ni regional".

Los directivos de ambas entidades confirman que no recurrirán a las ayudas del FROB (Fondos de Reestructuración y Ordenación Bancaria).

Las conversaciones, lideradas por los presidentes de ambas Cajas, se iniciaron hace unos meses, pero la negociación se ha llevado con gran discreción, tras el fallido intento de fusión entre las rurales de Toledo y Albacete. El 17 de junio aprobaban la fusión los Consejos Rectores y un día después se presentaba al Banco de España y al presidente de Castilla-La Mancha, José M<sup>a</sup> Barreda, y a la vicepresidenta, M<sup>a</sup> Luisa Araújo.

Gómez Mora asumirá la presidencia de la Caja Rural de Castilla-La Mancha, que copresidirá Luis Díaz Zarco